

Televisión Española da un paso más –un paso no pequeño-- en la normalización religiosa en este país, retransmitiendo en directo un Culto de la Reforma desde una iglesia evangélica.



José Pablo Sánchez, dando la bienvenida al Culto de la Reforma el pasado 31 de octubre

(Redacción, 02/10/2015) **“Un culto solemne, sobrio, emotivo y muy digno, acorde con la fecha que se conmemora, tanto en el contenido como en su forma”.**

Ese podría ser el resumen de las opiniones y comentarios que se recogieron en los pasillos y en las redes sociales, en las horas posteriores a la histórica retransmisión, en directo, del Culto de la Reforma en Televisión Española.

El Culto estaba organizado y convocado por la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), en colaboración con el Consejo Evangélico de Madrid y, por supuesto, el equipo de Buenas Noticias TV.

Ver el Culto de la Reforma [en la web de Televisión Española](#)

Desde temprano, las unidades móviles de RTVE aparcadas en la puerta de la sede de la Primera Iglesia Evangélica Bautista de Madrid, en calle General Lacy nº 18, anunciaban a los vecinos que algo importante se estaba “cocinando” allí. Y no se equivocaban. **Un hito en la historia de España** se estaba produciendo allí: Televisión Española daba un paso más –un paso no pequeño-- en la normalización religiosa en este país, retransmitiendo en directo un Culto de la Reforma desde una iglesia evangélica.



El Pastor Daniel Espinoza (de la izquierda) entrega una Comedida a las Asociación Betel
Por: Pastor Daniel Espinoza, Fotos: W. Ocaña